

Reutlingen

Moderne Optik zum Neustart

[23.10.2020] Mit neu gestaltetem Web-Auftritt präsentiert sich die Stadt Reutlingen. Responsive Design, verbesserte Strukturen, ein selbstlernender Suchindex und Neuerungen für mehr Barrierefreiheit sind jetzt Programm.

Die Reutlinger Stadtverwaltung präsentiert sich mit überarbeitetem Online-Portal im Internet. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, hat der Web-Auftritt im Responsive Design durch die Neugestaltung ein modernes, klares Erscheinungsbild erhalten. Rund 1.500 Einzelseiten seien dafür neu strukturiert worden. Wo möglich, habe man Themen ganzheitlich und ämterübergreifend dargestellt. Wichtige Themenfelder verfügen über einen eigenen Hauptnavigationspunkt, der neben den Themenfeldern Leben, Rathaus, Karriere, Bildung und Wirtschaft per Klick auf das so genannte Hamburger Menü auf allen Seiten zu finden ist. Einen Mehrwert biete zudem die Kacheloptik. Sie soll es den Nutzern ermöglichen, schnell und übersichtlich in den Menüpunkten zu navigieren. Überarbeitet worden sei auch die Suchfunktion, die jetzt über einen selbstlernenden Index verfüge. Außerdem orientiere sich die Website an neuen rechtlichen Voraussetzungen zur Barrierefreiheit. In einem Video in Gebärdensprache wird die Stadt vorgestellt. Zusätzlich werden Informationen in leichter Sprache angeboten, etwa zur Navigation durch die Seiten, zum Reutlinger Stadtbusnetz oder zum Behindertenbeauftragten der Kommune. Über ein Feedback-Formular können die Website-Besucher Inhalte melden, die schwer zugänglich oder unklar sind.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Reutlingen